

Mitgliederinformation 9/2023



Frauen und (Kommunal)Politik – Die Politik ist weiblich!

Im Vorfeld der Kommunalwahlen in Rheinland-Pfalz im nächsten Jahr möchte die Kommunal-Akademie gemeinsam mit dem Ministerium für Integration, Familie, Kinder, Jugend und Frauen ganz gezielt Frauen ansprechen und für das breite Themenfeld der Kommunalpolitik sensibilisieren und begeistern. Dafür wurde ein Seminarangebot konzipiert mit dem Ziel einer Steigerung des Interesses an kommunalpolitischem Engagement und einer Ermutigung von Frauen, für ein kommunalpolitisches Mandat zu kandidieren. U.a. geht es um die Frage, warum Frauen in der Kommunalpolitik unterrepräsentiert sind und was sich ändern müsste, damit mehr Frauen sich beteiligen.

Die Seminartermine liegen Ende 2023 und Anfang 2024 und sind dezentral in ganz Rheinland-Pfalz verteilt.

Zielgruppe sind primär Frauen ohne kommunalpolitisches Mandat (insbesondere Frauen mit ehrenamtlicher Funktion, z.B. aus Vereinen, da nur 14% aller Kommunalpolitikerinnen zuvor kein Ehrenamt ausgeübt haben). Selbstverständlich sind auch Frauen mit kommunalpolitischer Erfahrung willkommen. Es sind keinerlei Vorkenntnisse notwendig. Das Seminar richtet sich an alle Frauen, die daran interessiert sind, Lebensumstände in ihrem Wirkungskreis, ihrer Region und womöglich darüber hinaus mitzugestalten und zu verbessern. Die Seminare sind für Frauen geeignet, die sich hierzu Informationen sowie mehr fachliche und persönliche Kompetenz wünschen.

Ausführliche Informationen und ein Online-Anmeldeformular finden Sie auf der Homepage der Kommunal-Akademie unter diesem Link: www.akademie-rlp.de/2023/2.2.30-2.2.32

Damit möglichst viele Frauen von diesem Angebot erfahren, bitten wir unsere Mitgliedsverwaltungen, diese Information an die örtlichen Vereine, Verbände usw. mit Frauenbezug weiterzugeben. Herzlichen Dank dafür!

Fragen zu den Seminaren oder zur Anmeldung beantwortet gerne Ihre Seminarbetreuerin Sigrid Smart (Tel.: 06742 / 89596-45, seminar@akademie-rlp.de).

Mainz, den 23. August 2023



Stefan Heck
Akademieleiter